



ALTIPLANO.— El caso es investigado por la policía y se apunta a posibles nexos con el tráfico de migrantes.

EN LA COMUNA DE COLCHANE, EN TARAPACÁ:

Hallan un cadáver junto a la frontera con Bolivia

En una zona altiplánica de la Región de Tarapacá, con registros policiales de cruces irregulares de la frontera y contrabando de vehículos hacia Bolivia, fue encontrado ayer el cadáver de una mujer. El hallazgo fue realizado a casi cuatro mil metros sobre el nivel del mar por ganaderos en el sector de Taipihuano, ubicado a unos 20 kilómetros de Colchane.

El alcalde Javier García denunció que es el segundo caso que se registra durante esta semana y emplazó al Gobierno para que cumpla con su anuncio de instalar un puesto de observación permanente para evitar ingresos por pasos no habilitados.